

Dankeschön an Helmut Hodeck

anlässlich der Busreise "Fühlingserwachen im Chiemgau" im Juni 2022

Lieber Helmut,

zum Abschied einer schönen Reise,
gehört natürlich auch der Dank.
Denn ohne Bus und ohne Fahrer,
lägen uns allen schon die Nerven blank.

Mit Bravour und viel Geschick,
Dein Fahrstil ist ein Meisterstück.
Wir haben den Autobahnverkehr erlebt,
uns allen hat manchmal das Herze gebebt.

Im Chiemgau und in München war es wunderschön
wir haben wirklich viel gesehen.

Als Gast brauchte man Dich nur zu fragen,
ob Du noch Kaffee oder Würstchen hast.
Und ich will erfreut es sagen,
Du bekamst uns alle satt.

Dein Job, der macht Dir richtig Spaß,
dass spürte hier wirklich jeder Gast.
Wir wünschen jetzt schon klug und weise,
recht viel Spaß bei der nächsten Reise.

Wir danken Dir auf unsere Weise.
Nimm diesen Becher mit auf die nächste Reise
oder genieße mit Deiner lieben Frau eine gute Speise.

Der Inhalt wird Dich sehr entzücken,
kein Kies, kein Moos, nur ein paar Mücken.

Wir sagen Dir Danke lieber Helmut,
bleib recht gesund und fahr sicher weiter.
Dann werden wir uns auf einer der nächsten Reisen Wiedersehen.
Bis dahin Alles Gute.